

Neuer Realismus



Nicht schlecht staunte Ingo Zeitz, Sportleiter des Porsche Club Rheinland, als er die Arbeit des jungen Künstlers Florian Radke (18, Schüler) näher in Augenschein nehmen konnte. Er hatte das Ölgemälde eines 997 GT3 im Internet »entdeckt« und spontan bestellt. Seine erste Reaktion, nachdem er das Kunstwerk in seinen Händen hielt: »Das ist ja besser als Airbrush, da sitzt jeder Pinselstrich. Das muss ja eine Wahnsinnsarbeit gewesen sein.« Stolz durfte Florian, der seine ganze Familie zur Übergabe des Bildes beim Stammtisch-Clubabend des PCR im SAS Radisson Hotel mitgebracht hatte, noch eine zweite Arbeit, ein Gemälde mit dem Alzen-Porsche, präsentieren. Die Clubmitglieder staunten über sein Talent, das eindeutig sichtbar und stark geprägt ist von seiner Vorliebe für die Porsche GT3. Später soll es dann auch einmal ein echter werden, doch bis dahin möchte und muss er noch viele Bilder malen (und verkaufen). Der PC Rheinland hat seine E-Mail-Anschrift. Florian malt auch Ihren Porsche nach Fotovorlage. Preis pro Bild: 250 Euro. ▼ *Ingo Zeitz*

Sommerfest



Der PC Baden-Baden organisierte ein Sommerfest für die Mitglieder der Süd-West-Kooperation (PC Baden-Baden – PC Ortenau – PC Pforzheim – PC Baden – PC Kurpfalz – PC Südliche Weinstraße).

45 Porsche »mit Inhalt« fuhren in einer Sternfahrt zum Mehliskopf an der Schwarzwaldhochstraße, wo sie vom Präsidenten des PC Baden-Baden, Klaus Kieß, freudestrahlend begrüßt wurden. Zur Stärkung hatte man im Ski-Pavillon ein Büfett

vorbereitet. Auf der Mehliskopf-Bobbahn konnten die Porsche Fahrer, ob jung oder alt, ihr Können und Kurvenverhalten unter Beweis stellen und brausten den Berg hinunter – und das, ohne zu bremsen. Im Porsche Korso fuhr man dann weiter an der Schwarzenbachtalsperre vorbei über die Rote Lache durch Baden-Baden zum Freizeitcenter Oberrhein. Bei flotter Tanzmusik und Barbecue endete ein schöner Tag, an dem sich die Mitglieder der Süd-West Kooperation wieder ein Stück näher kamen. ▼ *Klaus Kieß*